

平成31年1月教育委員会議（第11回）

報告第1号 「新春書初め会について」

概 要

- ・1月5日に開催。
- ・昨年に引き続き米軍岩国基地の小中学生を招待し、和木町の小中学生と交流を行った（米軍子ども21人、和木町の小中高生が29人）。また、昨年から主催が中国四国防衛局となっている。
最初に広島県立大竹高校の書道部の皆さんによる大きな筆を使ったパフォーマンスがあり、「人は幸せに辿りつくために生きているんじゃない いまこの瞬間の幸せを感じる為に生きているんだ 幸福」と力強く書き上げた。
次に大竹高校書道部の先生・生徒及びスタッフからの指導を受けながら、各自で決めた言葉で書き初めを行った。書初め終了後は、けん玉・凧揚げ・羽子板・福笑い・竹とんぼなどの昔遊びや食事会などが行われ、交流が深められた。

報告第2号 「成人式について」

概 要

- ・1月13日に開催。
- ・平成10年4月2日から平成11年4月1日までに生まれた89人が対象。この内、58名が参加。式典では教育長の挨拶に始まり、新成人代表への記念品の贈呈、町長の祝辞、新成人代表の御礼の言葉があり、式典終了後には、スライドショー、記念写真撮影、新成人で構成された実行委員会が企画した立食パーティーが開催され、恩師や旧友との再会に会場は終始賑わっていた。